
«Sul raddoppio parola alla gente»
Forza Italia apre ai comitati e ribadisce il no alla soluzione dei binari in superficie

1 MONTECATINI

Stefano Mugnai

gliere un progetto alternativo
(la linea sotterranea o quella so-
praelevata) e di spingere poi
tutti insieme in quella direzio-
ne, coinvolgendo i comitati
spontanei sorti nei mesi scorsi
contro la soluzione "a raso"
(con sottopassi annessi) propo-
sta da Rete ferroviaria italiana.

La presa di posizione è emer-
sa al termine di una riunione
svoltasi venerdì nella sede del
partito a Montecatini, presenti
tra gli altri il capogruppo in
consiglio regionale e coordina-
tore regionale Stefano Mugnai,
i consiglieri comunali Alberto

Lapenna e Andrea Quaranta
per Montecatini, Michele Mo-
ceri e Valerio Giuri per Mon-
summano, Franco Panzi e Ma-
rio Sazi per Pieve a Nievole, An-
namaria Celesti e Alessandro
Sabella per Pistoia e Roy Bar-
delli per Serravalle.

La sede di Forza Italia rimar-
rà aperta tutte le mattine, dal
lunedì al venerdì dalle 10 alle
12,30 per raccogliere proposte
e adesioni. Stefano Mugnai si è
inoltre impegnato a coinvolge-
re i colleghi consiglieri del cen-
trodestra per una battaglia co-
mune in consiglio Regionale.

«La scelta finale dovrà scaturire
dalla volontà popolare per im-
pedire decisioni imposte dall'
alto e attivare nel rispetto della
legislazione vigente una con-
sultazione popolare che dica
un forte No a soluzioni pastic-
ciate». La pensa così Forza Ita-
lia, sul tema del raddoppio del-
la rete ferroviaria Firenze-Luc-
ca nel tratto che interessa Mon-
tecatini e immediati dintorni. Il
partito ribadisce cioè la boccia-
tura alla soluzione dei binari in
superficie e l'esigenza di sce-
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